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Este boletim é um oferecimento dos seguintes parceiros:

Seja você também um incentivador da informação de qualidade, associe sua marca a este boletim
diário. Mais detalhes em comercial@seafoodbrasil.com.br

Editorial
Piscicultura fluminense
A piscicultura no Estado do Rio de Janeiro ganhou um estímulo importante nos últimos dias com a
chegada de uma remessa de duas mil matrizes de tilápias, fruto de uma parceria da  Fundação
Instituto de Pesca do Estado do Rio de Janeiro com a Universidade Estadual de Maringá (PR).

No momento em que a aquicultura tem ganhado relevância na produção de pescado no Brasil, a ação
é um apoio que deve ajudar no desenvolvimento de uma região com potencial para se tornar um novo
pólo produtivo no Brasil. Afinal, a presença de formas jovens de qualidade é a base para o aumento da
produção da tilápia na região, um pescado com entrada e demanda em todo o Rio de Janeiro..
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Destaque

Pescado veio para ficar
A pandemia do coronavírus
mudou permanentemente a
busca por pescado de maneira
positiva, revelou uma pesquisa
encomendada pela Global
Seafood Alliance (GSA) e
divulgada pela GAA. A demanda
no varejo pelas espécies mais
populares, como salmão e
camarão, aumentou mais de 10%
e continuará crescendo neste ano,
de acordo com a opinião de 30

executivos globais do setor entrevistados pela Spheric Research em nome da GSA. A
perspectiva de recuperação dos canais de alimentação está altamente correlacionada ao
avanço da vacinação contra o coronavírus e ao efeito de estímulos fiscais em cada país.

A dinâmica mais importante foi a produção caseira vista em muitas partes do mundo, com
amantes do pescado buscando recriar receitas de restaurantes. Os consumidores também
estão comendo mais pescado para melhorar a saúde, revelou a pesquisa.

O consumo de pescado aumentou mais de 30% nos canais de varejo na América do
Norte em 2020, maior do que qualquer outro tipo de proteína animal, incluindo carne
bovina e frango, de acordo com um estudo da Nielsen. Na pesquisa, executivos de
varejo disseram que a demanda por salmão e camarão aumentou em até 30% e em mais de
20% na Europa. Para o salmão, apenas um entrevistado do setor de varejo previu que a
demanda cairá em relação aos níveis de 2020 (estimando uma queda de 5%), enquanto
outros previram mais crescimento ano a ano.

Na categoria de itens de pescado preparados e prontos para uso, os especialistas em
compras para o varejo previram que a demanda aumentará entre 5% e 10% na América do
Norte e cerca de 5% na Europa. Esta categoria pode crescer mais rápido do que a de
pescado cru, que teve alta expressiva em 2020, pois as famílias ficavam em casa e tinham
mais tempo para cozinhar no ano passado.

https://www.aquaculturealliance.org/advocate/seafoods-newfound-retail-popularity-has-a-permanent-feel-to-it/?utm_source=Informz&utm_medium=email&utm_campaign=Informz%20email&_zs=GESvi1&_zl=rdIe7


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
Nos dois dias de depoimento à CPI da Covid, o ex-ministro da Saúde Eduardo
Pazuello se mostrou à vontade para fazer as alegações que quisesse. Os veículos da
grande imprensa demonstram que ele proferiu inverdades em série, se contradisse
por diversas vezes e demonstrou empenho na blindagem ao presidente Jair
Bolsonaro. A oitiva do general foi comemorada pela base governista e pelo Palácio do
Planalto, que o treinou para encarar a comissão. Uma dessas avaliações é do Correio
Braziliense, que listou as inverdades ditas pelo general.

O relator da CPI, o senador Renan Calheiros (MDB-A), apresentou a lista do que
identificou serem 15 "afirmações falsas" de Pazuello. As mentiras, de acordo com
Calheiros, tratam de questões como uso de cloroquina, aquisição de vacinas e falta
de oxigênio. O relator disse se tratar de uma atitude criminosa, "por constituir falso
testemunho e embaraçar os trabalhos da CPI", além de ser incompatível com o que se
espera de um general que "deveria dedicar a vida à defesa do Brasil, mas desrespeita a
memória de mais de 440 mil vítimas e a dor de suas famílias", destacou o O Globo.

Entre suas afirmações, Pazuello disse que Bolsonaro decidiu não intervir no Amazonas
e culpou o governo do Estado pelo colapso de oxigênio. O ex-ministro apontou erros da
empresa fornecedora e do governo do Amazonas, relatou o G1. Diante disso, o governo
estadual rebateu e afirmou, em nota enviada ao Estadão, que nunca recusou
"qualquer tipo de ajuda relacionada às ações de enfrentamento à Covid-19"

Mas nem todas as avaliações sobre a blindagem de Pazuello ao presidente foram boas. Em
seu blog no O Globo, Vera Magalhães afirmou que “se a intenção do ex-ministro era
proteger Bolsonaro, saiu pela culatra. Ele acabou deixando claro que a medida
provisória que poderia facilitar a compra da vacina da Pfizer empacou no Palácio do
Planalto, e revelou que o presidente participou de uma reunião que decidiu pela não
intervenção federal em Manaus, pedida por parlamentares do Amazonas.”

Uma série de emails entregue pela Pfizer à CPI da Covid em caráter sigiloso mostra a
insistência da farmacêutica para negociar vacinas com o governo e a ausência de
respostas conclusivas do Ministério da Saúde à proposta apresentada pela empresa
no meio do ano passado. De 14 de agosto a 12 de setembro de 2020, quando o
presidente mundial do laboratório mandou carta ao Brasil, foram ao menos dez emails
enviados pela farmacêutica discutindo e cobrando resposta formal do governo sobre a oferta
apresentada, revela a Folha.

https://www.correiobraziliense.com.br/politica/2021/05/4925952-cpi-da-covid-confira-lista-de-inverdades-ditas-por-pazuello-aos-senadores.html
https://www.correiobraziliense.com.br/politica/2021/05/4925952-cpi-da-covid-confira-lista-de-inverdades-ditas-por-pazuello-aos-senadores.html
https://oglobo.globo.com/brasil/renan-calheiros-aponta-15-afirmacoes-falsas-de-pazuello-na-cpi-da-covid-25027043
https://g1.globo.com/jornal-nacional/noticia/2021/05/20/pazuello-diz-que-bolsonaro-decidiu-nao-intervir-no-am-e-responsabiliza-governo-do-estado-pelo-colapso-de-oxigenio.ghtml
https://politica.estadao.com.br/noticias/geral,governo-do-amazonas-rebate-pazuello-e-diz-que-nao-recusou-ajuda-federal,70003721451
https://blogs.oglobo.globo.com/vera-magalhaes/post/senadores-fazem-licao-de-casa-e-complicam-vida-de-pazuello.html
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/05/apos-oferta-de-vacinas-ao-brasil-pfizer-cobrou-resposta-em-10-emails-em-um-mes-revela-cpi.shtml


E há outras áreas de desgaste para o presidente. Aliados de Bolsonaro defendem um
afastamento temporário do ministro do Meio Ambiente, Ricardo Salles, até que as
acusações contra ele feitas em inquérito da Polícia Federal sejam esclarecidas, informa
Valdo Cruz, em seu blog no G1.

O governo Bolsonaro está preparando um decreto que vai proibir as redes sociais de
apagar conteúdos ou suspender contas sem uma ordem judicial. Uma minuta do
decreto para alterar o decreto já existente e que hoje regula o Marco Civil da Internet,
ao qual o Radar Econômico, blog da Veja, teve acesso, mostra que os ministérios
estão usando o argumento de que se o “provedor” não pode ser responsabilizado
pelo conteúdo colocado em sua plataforma, também não pode retirar o conteúdo usando
como justificativa seus termos de uso. A minuta do decreto prevê algumas exceções como
nudez, incitação à violência ou apologia ao uso de drogas, entre outros.

Ao O Globo, porém, Pedro Doria afirma que a medida é um “teatro”. “Não há decreto
possível que o presidente possa baixar e que interfira em como empresas privadas
funcionam. E a Advocacia-Geral da União, que teria aprovado o texto, sabe disso. Se
editado, este decreto cai em dois tempos mediante uma ação de inconstitucionalidade
no Supremo”, diz o jornalista.

Após cerca de 11 anos no partido, o ex-deputado federal Jean Wyllys anunciou a sua
saída do PSOL e a filiação ao PT em entrevista concedida à revista Veja.

Ainda sem partido para disputar a reeleição no ano que vem, Bolsonaro aproveitou um
discurso durante inauguração de uma ponte no Piauí, do senador Ciro Nogueira,
presidente nacional do PP, para revelar a negociação com o aliado para voltar ao
partido do qual fez parte entre 2005 e 2016, relata o blog Radar, da Veja.

Sonho dos partidos para ser candidata a presidente ou ocupar o posto de vice em uma
chapa presidencial, Luiza Trajano disse estar “torcendo muito para que a gente tenha
alguém que possa diminuir essa polaridade”. A empresária se referia, em live do Instituto
para Reforma das Relações entre Estado e Empresa (Iree), ao atual espectro eleitoral,
ocupado em uma das pontas por Bolsonaro e na outra por Lula. A “torcida” dela na direção
da terceira via é um balde de água fria no PT, que trabalha para ter a empresária ao
lado de Lula, avalia a Coluna do Estadão.

Os investimentos no Brasil, tanto públicos quanto privados, tiveram de 2011 a 2020 a
pior década em 50 anos. Os aportes foram equivalentes a 17,7% do PIB, o resultado mais
fraco desde a década de 1961 a 1970, segundo estudo dos pesquisadores Juliana Trece e
Claudio Considera, do Ibre/FGV, informa a Folha.

https://g1.globo.com/politica/blog/valdo-cruz/post/2021/05/20/apos-operacao-da-pf-aliados-de-bolsonaro-defendem-afastamento-temporario-de-ricardo-salles.ghtml
https://veja.abril.com.br/blog/radar-economico/decreto-de-bolsonaro-proibe-redes-de-apagar-conteudo-e-suspender-contas/
https://blogs.oglobo.globo.com/analitico/post/decreto-de-bolsonaro-interferindo-nas-redes-sociais-seria-um-teatro-ser-derrubado-na-justica.html
https://veja.abril.com.br/politica/vivendo-em-barcelona-jean-wyllys-anuncia-saida-do-psol-e-filiacao-ao-pt/
https://veja.abril.com.br/blog/radar/bolsonaro-diz-que-pode-voltar-ao-pp-de-ciro-nogueira-quem-sabe/
https://politica.estadao.com.br/blogs/coluna-do-estadao/luiza-trajano-torce-por-nome-que-diminui-a-polaridade/
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/05/investimento-no-brasil-tem-pior-decada-em-50-anos-diz-estudo.shtml


O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (DEM-MG), reuniu-se com dirigentes da
Confederação Nacional da Indústria (CNI) para debater a reforma tributária. No seminário,
defendeu que o fatiamento da proposta, como vem sendo discutido na Câmara dos
Deputados, pode transformar o projeto numa "colcha de retalhos" e "sacrificar" alguns
setores da economia, de acordo com o Valor.

A Itapemirim Transportes Aéreos (ITA), nova empresa do grupo Itapemirim, conseguiu
o sinal verde da diretoria colegiada da Agência Nacional de Aviação Civil (Anac) para
sua outorga de concessão. A autorização é para a exploração de serviços de transporte
aéreo público regular e não regular de passageiro, carga e mala postal, doméstico e
internacional, explica o Valor.

O BC divulgou que as transferências via Pix superaram a quantidade de TED, DOC,
cheque e boleto somados. O estudo "Pix: o novo meio de pagamento brasileiro" mostra
que as transações realizadas pelo Pix (1,5 bilhão) já foram responsáveis pela movimentação
de mais de R$ 1,109 trilhão, informou o UOL.

O Ibovespa teve leve variação positiva de 0,05%, a 122.700 pontos com volume financeiro
negociado de R$ 27,828 bilhões, no pregão de quinta-feira. Enquanto isso, o dólar
comercial caiu 0,73% a R$ 5,277 na compra e a R$ 5,277 na venda, destacou o
Infomoney.

Covid-19
A secretaria de Saúde do Maranhão confirmou nesta quinta-feira os primeiros casos
de infecção por Covid-19 provocados pela nova cepa descoberta na Índia, chamada
B.1.617.2. De acordo com a pasta estadual, foram seis casos da cepa indiana detectados
entre os 24 tripulantes do navio MV Shandong Da Zhi, vindo da China, informou a CNN
Brasil.

O Brasil registrou 2.527 mortes
por Covid-19 na quinta-feira, de
acordo com o boletim do
consórcio de imprensa
publicado pelo G1. São, agora,
444.391 óbitos desde o início da
pandemia. Com isso, a média
móvel de mortes nos últimos 7
dias chegou a 1.971. Além disso,
o País acumula 15.898.558 casos

https://valor.globo.com/politica/noticia/2021/05/20/pacheco-diz-que-fatiamento-pode-transformar-reforma-tributaria-em-colcha-de-retalhos.ghtml
https://valor.globo.com/empresas/noticia/2021/05/20/anac-da-aval-para-companhia-aerea-do-grupo-itapemirim.ghtml
https://economia.uol.com.br/noticias/redacao/2021/05/20/pix-banco-central-novo-meio-de-pagamento-brasileiro.htm
https://www.infomoney.com.br/mercados/ibovespa-fecha-perto-da-estabilidade-entre-desempenho-de-commodities-e-exterior-positivo-dolar-cai-a-r-527/
https://www.cnnbrasil.com.br/saude/2021/05/20/maranhao-confirma-primeiros-casos-de-covid-19-por-cepa-descoberta-na-india
https://www.cnnbrasil.com.br/saude/2021/05/20/maranhao-confirma-primeiros-casos-de-covid-19-por-cepa-descoberta-na-india
https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/05/20/brasil-registra-2527-novas-mortes-por-covid-media-movel-de-casos-fica-acima-de-65-mil-pela-1a-vez-depois-de-um-mes.ghtml


de coronavírus.

A primeira dose da vacina já foi aplicada em 41.097.928 pessoas, o que corresponde a
19,41% da população do Brasil. Já a segunda dose já foi aplicada em 20.208.975 pessoas
em todos os estados e no Distrito Federal, o que corresponde a 9,54% da população,
contextualizou o G1.

As vacinas atualmente disponíveis e aprovadas são, até o momento, eficazes contra
"todas as variantes do coronavírus", afirmou a Organização Mundial da Saúde, destacou
o UOL.

O embaixador da China no Brasil, Yang Wanming, confirmou a liberação de um novo
lote da matéria-prima para a retomada da produção de vacinas contra o coronavírus
no País, de acordo com a Agência Brasil. Yang Wanming disse que a China vai liberar o
IFA, Insumo Farmacêutico Ativo, suficiente para a produção de 16 milhões de doses da
Coronavac e da AstraZeneca.

O presidente da Argentina, Alberto Fernández, anunciou um novo confinamento de 9
dias para tentar conter o que considera ser a pior fase da pandemia do coronavírus
no país. As restrições começam no sábado e vão até 30 de maio, com a possibilidade de
serem reimpostas no fim de semana seguinte, de 5 a 6 de junho, nas regiões em que o
contágio estiver maior. A doença está matando quase 500 pessoas por dia na Argentina,
contextualizou o Poder 360.

https://g1.globo.com/bemestar/vacina/noticia/2021/05/20/brasil-tem-mais-de-61-milhoes-de-doses-de-vacinas-aplicadas-contra-covid-aponta-consorcio-de-veiculos-de-imprensa.ghtml
https://noticias.uol.com.br/ultimas-noticias/afp/2021/05/20/oms-vacinas-sao-eficazes-contra-todas-as-variantes-da-covid-19.htm
https://agenciabrasil.ebc.com.br/radioagencia-nacional/saude/audio/2021-05/embaixador-da-china-no-brasil-confirma-liberacao-de-ifa
https://www.poder360.com.br/coronavirus/argentina-anuncia-novo-confinamento/


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura
A Associação Brasileira de
Criadores de Camarão (ABCC)
estima que o Brasil deverá produzir
150 mil toneladas de camarão em
2021. Esse resultado, que
representará crescimento de 38% em
relação ao ano passado (112 mil
toneladas), decorre de uma série de
fatores, entre os quais o efetivo
controle sanitário da atividade.

Itamar Rocha, presidente da ABCC,
reconhece que o crescimento robusto

da atividade entre 2016-2020 (86,7%) deve-se, entre outros fatores, aos aprendizados dos
produtores sobre a importância do status sanitário da atividade. “Após a estagnação da
produção brasileira devido à ocorrência da Mancha Branca (WSSV) e da Síndrome da
Necrose Infecciosa Muscular (NIM), em 2004-2016, ficou claro para o setor que não há
espaço para correr riscos quando o assunto é sanidade e ela deve se sobrepor a qualquer
outro interesse”, falou.

O deputado estadual Paulo Litro, que
protocolou um projeto de Lei na
Assembleia Legislativa do Paraná para
instituir a Política Estadual de
Desenvolvimento Sustentável da
Aquicultura, falou sobre a iniciativa com
o Tribuna da Regiao.

A proposta busca fomentar as atividades
econômicas, de preservação ambiental e
pesquisas científicas relacionadas à

reprodução e o crescimento de organismos aquáticos, como plantas e animais em
ambiente aquático controlado ou semicontrolado. “A aquicultura possui um baixo custo
de implantação e operacionalização, representando uma importante alternativa para a
geração de emprego e renda no estado. O projeto busca estimular essas atividades de

https://tribunadaregiao.com.br/noticias/artigo/projeto-de-lei-do-deputado-paulo-litro-busca-ampliar-a-producao-de-peixes-de-cultivo


maneira sustentável, contribuindo para que o Paraná se torne uma referência na produção,
comercialização e pesquisa na área”, disse.

A NaturalShrimp, empresa americana que afirma ter desenvolvido e patenteado o
primeiro sistema de recirculação de aquicultura comercialmente operacional para
camarão, fechou formalmente a aquisição dos ativos da F&T Water Solutions,
incluindo as patentes do "sistema de eletrocoagulação" da empresa, bem como os
equipamentos associados e processos. As informações são do The Fish Site.

Os organizadores da Aquishow Brasil anunciaram
o cancelamento da edição deste ano por causa da
pandemia da Covid-19 - o evento já não havia sido
realizado em 2020 pelo mesmo motivo. Agora, só
vai acontecer em 2022, entre os dias 24 e 26 de
maio. "O cenário de incertezas sobre a pandemia
resultante da covid-19, associado a insuficiência de
dados concretos sobre as condições de risco à saúde
dos participantes e após consulta da maioria dos
expositores que, igualmente, se posicionam de
maneira cautelosa sobre sua realização este ano, a
comissão organizadora, visando um evento 100%
seguro para todos, decidiu pela transferência da
Aquishow Brasil”, explicou a organização.

https://thefishsite.com/articles/us-shrimp-ras-pioneer-secures-electro-coagulation-patents


Pesca
Já está disponível no site do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento
(Mapa), o Painel de Monitoramento da Safra da Tainha de 2021. O painel conta com
informações atualizadas de produção e comercialização de Tainha neste ano. Para
acessá-lo clique aqui.

O Instituto de Desenvolvimento Agropecuário e Florestal Sustentável do Estado do
Amazonas (Idam) elaborou projetos de crédito rural no valor de R$ 200 mil para dez
pescadores artesanais de Benjamin Constant. Como conta o D.Emtempo, equipamentos
e apetrechos para pesca, financiados pela Agência de Fomento do Amazonas (Afeam),
foram entregues nesta quarta-feira, na sede da unidade local do Idam. Ao todo, foram
entregues cinco botes de
alumínio, três motores de
popa 15 HP, dois motores
rabeta 9 HP, além do custeio
para atividade no valor de
R$ 1.500 por pescador.

A IstoÉ conta que peixes
raros, com origem
pré-histórica datada de 420

https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/aquicultura-e-pesca/pesca/tainha/2021/painel-de-acompanhamento-da-temporada
https://d.emtempo.com.br/economia/306196/pescadores-de-benjamin-constant-receberao-credito-rural-de-r-200-mil
https://istoe.com.br/peixes-de-especie-rara-sao-encontrados-na-costa-de-madagascar/


milhões de anos, foram encontrados por pescadores em Madagascar, no Oceano
Índico, que era considerado, até então, um habitat desconhecido de peixes
celacantos. As espécies eram consideradas extintas até 1938, segundo o Daily Mail.

Os pescadores contaram que jogaram redes de pesca para capturar tubarões, mas se
depararam com os “peixes fósseis”. A espécie pode pesar até 90 quilos e só foi vista
algumas vezes nos últimos anos, em lugares como África do Sul, Tanzânia e Indonésia. Os
peixes vivem de 100 a 500 metros abaixo da superfície, então apenas as redes mais de alta
inserção conseguem capturar os celacantos.

Indústria

A empresa pernambucana Noronha
Pescados anunciou a implantação
de uma nova planta de
processamento de pescado e frutos
do mar, em São Lourenço da Mata
(PE), onde pretende desenvolver
uma nova linha de produtos
empanados prontos para serem
levados à mesa. O investimento é
de R$ 35 milhões e o local deve

ficar pronto em 2024, segundo a Coluna JC.

A Noronha Pescados tem sede no Recife, emprega cerca de 250 pessoas, vende seus mais
de 300 itens para mais de 3 mil varejistas, que distribuem seus produtos e têm
representantes no Sudeste e no Nordeste nos Estados da Bahia, Ceará, Alagoas, Sergipe,
Rio Grande do Norte e Paraíba.

A nova planta, em São Lourenço da Mata, terá capacidade para processar 500
toneladas/mês de alimentos. Enquanto ela não fica pronta, a empresa está locando uma
instalação provisória para adiantar a produção da nova linha de alimentos empanados.
Quando a nova planta ficar pronta, a produção será deslocada para lá.

O Serviço Nacional de Aprendizagem Rural (Senar) lançou nesta quarta-feira uma
série de vídeos para oferecer informações e orientações sobre Assistência Técnica e
Gerencial (ATeG) para as agroindústrias artesanais. As informações são do Primeira
Hora.

https://jc.ne10.uol.com.br/colunas/jc-negocios/2021/05/12125732-nascida-de-um-hobby-de-pescador-noronha-pescados-fara-nova-planta-para-virar-empresa-de-alimentos.html
https://primeirahora.com.br/senar-lanca-serie-de-videos-para-agroindustrias-artesanais/
https://primeirahora.com.br/senar-lanca-serie-de-videos-para-agroindustrias-artesanais/


A série contém nove vídeos com os temas: Programa de alimentos artesanais;  ATeG
Agroindústria do Senar; Metodologia de ATeG para o atendimento de agroindústrias;  Como
obter o Selo Arte; Gestão e gerenciamento da agroindústria; Ganhos da embalagem e
rotulagem na comercialização; Boas práticas de fabricação na agroindústria;  Indicação
geográfica  e  Gestão de pessoas na agroindústria. De acordo com a diretora de Assistência
Técnica e Gerencial (ATeg) do Senar, Andréa Barbosa, o Senar passou a oferecer
assistência técnica e gerencial para as agroindústrias artesanais em 2019. “Desde então
foram atendidas 362 agroindústrias da cachaça, de derivados vegetais, farinha, panificação,
queijo, pescado, polpas e bebidas, embutidos e defumados”.

Para saber mais sobre o Programa de alimentos artesanais do Sistema CNA/Senar. clique
aqui.

O Leroy Seafood Group ASA (LSG), empresa do setor de pescado sediada em Bergen,
na Noruega, viu sua receita do primeiro trimestre de 2021 cair 7% em relação ao
mesmo período do ano passado, para 4,9 bilhões de coroas norueguesas (US$ 587,7
milhões). Já  seu lucro operacional despencou 44%, para NOK 455 milhões de coroas
norueguesas (US$ 54,6 milhões).

Conforme a Seafood Source, as quedas são explicadas por causa dos impactos globais da
pandemia da Covid-19, que afetaram negativamente a demanda e resultou em preços mais
baixos para salmão e peixe branco. O CEO da Leroy Seafood, Henning Beltestad, disse que
a tendência observada em 2020, com uma maior participação de pescado vendidos no
canal de varejo, continuou em 2021.

Varejo
A Associação Paranaense de Supermercados (Apras) entrou com um Mandado de
Segurança contra o decreto nº 890, da Prefeitura de Curitiba, para tentar reverter o
fechamento dos supermercados aos sábados e domingos e restringir o horário de
funcionamento das 6h às 21h. A Apras diz que buscou o diálogo com os órgãos
competentes da região para apresentar os argumentos e solicitar a revisão do decreto em
benefício do bem-estar e segurança dos consumidores e colaboradores, porém sem
respostas efetivas. “Preocupada com as consequências das decisões e prevendo situações
caóticas, a Apras entrou com um Mandado de Segurança na busca de reverter essa
decisão”, falou o comunicado.

Em resposta ao Mandado, a Justiça determinou que a Prefeitura Municipal de Curitiba
se manifeste em até 72 horas, prazo que ultrapassa o próximo final de semana.
“Independentemente da posição da Prefeitura, a Apras destaca que irá orientar o setor a

https://cnabrasil.org.br/artesanaisetradicionais/
https://www.seafoodsource.com/news/business-finance/lower-prices-hit-ler-y-s-year-start-earnings-as-pandemic-continues-to-take-its-toll


cumprir a determinação, assim como sempre fizemos desde o início da pandemia, mas
ressalta que a negativa irá prejudicar diretamente a população”, falou a Apras.

No Dia das Mães, a Cruzília, marca de queijos brasileira, participou de uma ação de
casada com a Dell Mare Pescados. A iniciativa aconteceu nas lojas da St Marche e
Natural da Terra em São Paulo e consistiu na entrega aos consumidores de um Requeijão
Cruzília como presente, condicionada à aquisição de dois pacotes de produtos Dell Mare.
Ambas as marcas são controladas pelo fundo AquaCapital.

Nos últimos anos, as startups vêm se tornando protagonistas tanto em crescimento
quanto na capacidade de trazer soluções para o mundo. Como conta o Blog da Apas,
não tem sido diferente no setor de supermercado, que enxerga nessas jovens
empresas a possibilidade de trazer algo novo ao cenário e ganhar competitividade. O
Carrefour, por exemplo, lançou incubadora com foco em intraempreendedorismo. O projeto
convida os próprios colaboradores da rede a participar da ação para criar soluções
inovadoras e, ao fim, receber um aporte da instituição, que passa a ser investidora ou
cliente da startup criada.

Já o Grupo Shibata fez um movimento ousado ao realizar um aporte de R$ 15 milhões para
a startup Wiboo. A rede de supermercados, original de Mogi das Cruzes (SP), agora é sócia
da plataforma de engajamento online responsável por criar a primeira criptomoeda
brasileira, a Wibx. O Pão de Açúcar, por sua vez, aposta em novos canais, inclusive
marketplace. Desde 2018, vem se aproximando do universo das startups para o
desenvolvimento de novos produtos digitais. O grupo abriu neste mesmo ano o GPA Lab,
um centro de inovação e transformação digital para fomentar novas ideias. Nesta última
semana, a empresa ampliou o leque de canais digitais com o anúncio da entrada no setor
de marketplaces via Mercado Livre.

Food Service
Apesar da lenta campanha de vacinação com as sucessivas interrupções de
produção dos imunizantes, a recuperação do faturamento de bares e restaurantes a
níveis pré-pandemia deve ocorrer ainda em outubro deste ano. É o que prevê a
segunda edição de uma análise feita pelo Sebrae sobre a volta do movimento de clientes
às micro e pequenas empresas (MPEs) após a imunização, divulgada nesta semana. As
informações são da Gazeta do Povo.

De acordo com o estudo, a recuperação do comércio em geral entre as MPE s vai atrasar
em duas semanas e começar em meados de setembro, mas não deve afetar tanto o setor
de alimentação fora do lar. O Sebrae estima que até 9,5 milhões de pequenos negócios
devem ver o nível de atividade recuperar ao equivalente de antes da pandemia – cerca de

http://apasshow.com.br/blog/index.php/2021/05/20/as-apostas-dos-supermercados-nas-startups/?utm_campaign=newsletter_20_mai_2021&utm_medium=email&utm_source=RD+Station
https://www.gazetadopovo.com.br/bomgourmet/mercado-e-setor/restaurantes-faturamento-pre-pandemia-outubro-sebrae/


54% do universo de microempreendedores individuais e micro e pequenas empresas
brasileiras.

A análise aponta para uma recuperação a partir do início de setembro para atividades como
comércio de alimentos, logística, negócios PET, oficinas e peças, construção, indústria de
base tecnológica, educação, saúde e bem-estar e serviços empresariais. Depois, a partir de
5 de outubro, entram na lista os segmentos de bares e restaurantes, artesanato e moda,
quando 100% das pessoas com mais de 25 anos devem estar imunizadas se os planos do
governo federal efetivamente forem cumpridos.

O G1 informa que no início do
segundo semestre, Maringá
contará com três novas
unidades do Restaurante
Popular, ampliando a oferta de
refeições para mais de 2 mil
por dia.

A construção simultânea dos três
restaurantes é uma parceria
entre a Prefeitura de Maringá e o
Departamento de Segurança
Alimentar da Secretaria de

Agricultura e Abastecimento do Paraná (Seab). O investimento total será de R$ 4,9 milhões.
As unidades estão sendo instaladas no Residencial Honorato Vecchi, no Conjunto Ney
Braga e em Tuiuti.

O custo dos três novos restaurantes soma R$ 1,7 milhão. Também serão investidos R$ 2,1
milhões na próxima etapa, que prevê a construção de uma Cozinha Central, além de
investimento em mobília e equipamentos para todos os espaços.

https://g1.globo.com/pr/parana/especial-publicitario/prefeitura-de-maringa/maringa-noticias/noticia/2021/05/20/maringa-ganhara-3-novas-unidades-do-restaurante-popular-no-2o-semestre.ghtml

